



LA ALOPECIA O PÉRDIDA DE PELO

Es uno de los efectos secundarios más frecuentes del tratamiento oncológico, afecta principalmente a la cabeza, pero puede aparecer en cualquier parte del cuerpo. Por ello, tanto cejas como pestañas (madarosis) pueden caerse total o parcialmente.

Aunque es un efecto secundario reversible, estos pacientes tienen mayor riesgo de irritación ocular, entrada de cuerpos extraños en el ojo, infecciones, etc., debido a que la función principal de cejas y pestañas es protectora.

¿Qué se puede hacer en esta situación?

Deberá evitar aires acondicionados, ventiladores, calefacciones excesivas, lugares cargados de humos, corrientes de aire, polución ambiental ya que esto puede agravar su sintomatología.

En el caso de inflamación palpebral debido a blefaritis, el tratamiento de mantenimiento con calor local y limpieza del borde palpebral con toallitas especiales de higiene palpebral o con champú de pH neutro, será el indicado.

Para la irritación de la piel periocular y de los párpados, podrá utilizar vaselina neutra o cremas hidratantes específicas para la zona periocular.